

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

**Ensemble pour une Suisse propre** 

Information nationale contre les déchets sauvages

Zurich, 1er juin 2010 – Qui n'est pas irrité par des mégots de cigarettes, des journaux, des bouteilles, des emballages d'aliments – jetés négligemment, à la gare, sur le chemin de l'école, près du stand de fast-food, un peu partout sur les quais et les rues. Cette année aussi, la Communauté d'intérêts Monde propre se bat pendant la saison des loisirs estivaux contre les déchets sauvages (littering) en prenant différentes mesures et en envoyant ses fameux ambassadeurs environnementaux en mission dans le pays.

Conformément au slogan «Communauté d'intérêts Monde propre – des solutions contre les déchets sauvages», diverses activités seront à nouveau lancées cet été contre les déchets sauvages (en anglais: littering). Différentes équipes d'ambassadeurs environnementaux enthousiastes, vêtus de blanc et accompagnés de leurs «recycling-mobiles», sillonnent les rues et les places de différentes villes. Ils informent les consommateurs itinérants sur la manière appropriée de se débarrasser des déchets: avec amabilité, humour et conviction. Et sans index menaçant. Actuellement, on les trouve à Zurich, avant de se rendre à Saint-Gall à la mi-juin. En juillet et en août, leur programme prévoit des arrêts à Berne, Bâle, Rapperswil, Neuchâtel et Lausanne. Urs Freuler, le patron des ambassadeurs, est ravi de la progression de la demande: «Toujours plus de villes apprécient notre manière d'informer et de convaincre. Les adultes et les jeunes suivent nos conseils, prennent le temps de penser à la mentalité «jeteuse» et ne laissent plus traîner leurs détritus par terre.»



## **Huit organisations – un seul but**

L'initiative nationale pour une Suisse propre a été lancée par la Communauté d'intérêts Monde propre et elle vise surtout à inciter la population à faire preuve de plus de sens des responsabilités dans le contexte des déchets et des détritus. La CI coordonne ses activités avec les différentes villes intéressées. «L'élément décisif pour le succès durable de l'action est la coopération de tous les milieux impliqués, aussi bien au niveau de l'économie que des organisations municipales. Nous maintenons un étroit contact avec les autorités», déclare Daniel Frischknecht, responsable de l'initiative nationale. Les membres de la Communauté d'intérêts Monde propre sont la Coopérative IGORA pour le recyclage de l'aluminium, le Verein PRS PET-Recycling Schweiz, VetroSwiss, Migros et Coop, La Presse suisse, McDonald's et TetraPak.

En plus des équipes d'ambassadeurs de la propreté qui sillonnent la Suisse tout au long de l'été, la Communauté d'intérêts Monde propre offre aux municipalités aussi des affiches gratuites. En juin enfin, la CI lance un concours de bandes dessinées contre les déchets sauvages.

Interlocuteurs en cas de questions:

IGSU Communauté d'intérêts Monde propre, BP 555, 8034 Zurich: Daniel Frischknecht ou Mirco Zanré: 043 500 19 99, Le texte et l'illustration du présent communiqué de presse ainsi que d'autres informations peuvent être téléchargés sous <a href="http://www.igsu.ch/de/news.html">http://www.igsu.ch/de/news.html</a>.

## Légende

Une équipe des ambassadeurs suisses de la propreté en tournée. Lors de leurs missions, ils informent les consommateurs itinérants et autres «fauteurs de déchets» sur la manière appropriée d'éliminer les mégots, les journaux, les emballages de talke-away au lieu de les jeter négligemment par terre.

Le texte et l'illustration du présent communiqué de presse peuvent être téléchargés sous http://www.igsu.ch/de/news.html